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平 成 ２ ４ 年 第 １ ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招 集 年 月 日 平成２ 年８月１５日4

招 集 場 所 役場 第３会議室

開 会 １１時００分 委員長宣告

立脇教育委員長 福田教育委員 井上教育委員 川上教育委員 内田教育長出 席 委 員

欠 席 委 員

別紙資料による

教 育 長 の 報 告 ○事業報告

・小中夏休み 各種事業が展開されている。

・町美術館入館者１０万人突破

・臨時議会

・西部地区市町村教育長連絡協議会

・教育振興協約に係る県教育委員会と町村教育長との意見交換会

・中学生交通事故

・四県四郡市総合体育大会

○行事予定

・黒坂警察署管内の教育長・小中学校長意見交換会

・中国五県町村教育長会総会・研究大会

・市町村教育委員会教育委員全体研修会

・県町村教育長研究大会
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 委 員 長 日程第１議案第３５号について、前回に引き続き審議を行う。意見はあるか。

議案第３５号 委 員 Ｐ２９の児童生徒の学力の現状及び課題の把握・分析を目的とした学力調査の実施部分であるが、学力

平成 ２３ 年度 のことが成果に書かれていないのでは。

事務 ・事 業の 教 育 長 平成２３年度については、学力をあげるという以前に子どもたちが集中して勉強できる環境づくりにつ

点検 と評 価に いて力を入れてきた。昨年度においては、どこに課題があり問題があったのかを調査分析してきた。こ

ついて の項目についての評価はこれでいいのではないかと思う。学力については２４年度、２５年度について

評価していくということでいいのではないか。

委 員 Ｐ３３の学習の機会・場の提供と充実のところだが 「Ｃ」と評価になっているが 「Ｂ」にしても良、 、

日程第２ いのではないか。図書館の充実というところと美術館の充実というところがある。図書館・美術館の職

議案第３６号 員にも話を聞きたいところだが「Ａ」と「Ｃ」では開き過ぎではないか。入館者数、貸出数の前年比を

学校 職員 の任 出して対比した結果を評価に反映してみてはどうか。子ども体験活動についても評価を上げた方が良い

用について のではないか。

教 育 長 前回も話をさせていただきましたが、今年初めての評価なので厳しめに付けている。評価を上げた方が

良いという意見をいただきありがたく思う。

委 員 Ｐ３３の学習の機会・場の提供と充実については、このままの評価でも良いと思う。色々と課題がある

と思う。住民への周知が徹底されていなかったのではないだろうか。

委 員 Ｐ２８の小中学校の乗り入れ授業、教科担任制、少人数指導の効果的な実践についてだが、成果自体あ

。 「 」 「 」 。がっているのではないだろうか したがって評価も Ｃ ではなく Ｂ に上げてもいいのではないか

Ｐ２９の学力調査のところだが、評価が家庭学習に集中しすぎていて、学力調査の結果分析という意味

では、もう少し別の評価があっても良いのではないか。Ｐ３３のところは、もう少し評価を上げてもい
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いのではないだろうか 「Ｃ」は厳しいのではないか。図書館についても「Ｃ」は厳しいのではないか。

と思う。

委 員 長 今年度から新しい評価方法を導入され画期的なことだと評価したい。指摘のあったところについて事務

局でまとめてほしい。全体的な部分においては概ね良いのではないかと思う。承認しても良いか。

委 員 はい。

委 員 長 日程第１議案第３５号について承認する。日程第２議案第３６号について説明を求める。

教 育 長 日程第２議案第３６号学校職員の任用について承認を求めるもの。学校司書の採用についてお願いする

もの。２学期から１日６時間週５日間勤務してもらうことを考えています。詳細については事務局から

説明する。

事 務 局 ※詳細説明

委 員 長 質疑はあるか。無いようなら承認しても良いか。

委 員 はい。

委 員 長 日程第２議案第３６号について承認する。

その他 教 育 長 最終的には教育長の専任事項ということになるが意見を頂戴したい。美術館の入館料についてだが、日

南町美術館の設置及び管理に関する条例に常設展について２００円、中高校生１００円、小学生５０円

と示されている。これでは収支が合わないのが現状である。９月１日から１０月７日まで行うクレパス

画展について入館料が通常の金額では賄えないということで、条例にある特別展として扱い入館料を再

設定したいと思う。また、町外の美術館と比較しても入館料が安いのも事実である。ただし、入館料が

高くなると入館者が減ってくるのではないかとも考える。委員の意見が聞きたい。

委 員 ２００円は安いと思う。あげてもいいのではないか。

委 員 利用する側は安くて良いが、運営ができないということであれば金額を上げてもいいと思う。

委 員 美術館は損益を考えてはいけないと思うが、２００円というのは安いのではないか。条例についても見

直すことも必要ではないか。
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委 員 長 値上げの再考については、委員の全員の声だが、展示についても良い物の展示をしてもらいたい。事務

局の方も検討してほしい。以上をもって第１３回教育委員会を閉じる。


